

7 de junio de 2018

Noticia –boletín diario

**“Manos a la obra”, la licitación para la transformación de la Carrera Séptima a través de TransMilenio será en agosto próximo.**



Luego de concluir la totalidad de los componentes de los diseños, el IDU dio a conocer los detalles de lo que será la transformación del corredor de la Carrera Séptima a través de la adecuación de TransMilenio en el tramo comprendido entre las calles 32 y 200. De esta manera la entidad inicia la estructuración para los pliegos de condiciones de la licitación pública que será en agosto próximo, anotó nuestra directora en rueda de prensa.

